
・初心に帰ることができた。取材相手に対して、興味・関心が湧くまで下調べを

して次の取材に挑みたい 

 

・紋切り型の表現を使わずに、言葉を大切にしていきいきとした表現を選ぶ大

切さが分かった 

 

・たいへん勉強になった。今後の活動で生かし、取材能力・文章力などを磨いて

いきたい 

 

・インタビューに対しての心構えや取材時の対応、中でも「質問を多く持ちす

ぎない」という考え方は非常に勉強になった 

 

・凝り固まった表現ではなく、言葉を大切にして表現を工夫する必要性が分か

った 

 

・関西学院大学新聞総部に入部したばかりの私にとって講演はありがたかった。

今後の活動の参考にしたい 


